

Chennevières

L'écho

N°65 Septembre 2003

Participation des unités scouts et guides 1 & 2° Chennevières à la journée « Printemps de l'Environnement » le 4 Juin 2003



L'écho des jeunes

Le Printemps de l'Environnement



La Ville de Chennevières a participé, le 4 juin dernier, au "Printemps de l'Environnement" en conviant les jeunes à une grande opération de nettoyage des sentiers du coteau et des espaces forestiers du Fort. Une douzaine de jeunes du centre social municipal s'est attaquée au débroussaillage des allées boisées du Fort.

Une vingtaine de guides et scouts d'Europe a parcouru les sentiers et a évacué un camion complet d'encombrants divers, citons : matelas, fours, lits, caddies de supermarché et autres débris hélas jetés par des gens peu respectueux de l'environnement. A la fin de cette journée, un goûter leur a été offert par la Ville et le maire les a chaleureusement félicités •

